

tion abbatiale des mains de l'évêque irlandais d'Arda et, le lendemain, se rendit à la Trappe dont, aussitôt après sa profession religieuse, Pierre Febilien avait en son nom pris possession, en qualité d'abbé régulier.

LAURE CONAN.

(A continuer.)

ACTIONS DE GRACES

“ Une personne exprime sa reconnaissance la plus vive au Très Précieux Sang de Notre Seigneur pour la guérison d'un rhumatisme sciatique, compliqué d'une maladie de cœur, après une neuvaine faite en l'honneur des sept effusions de ce Sang adorable. ”

* * *

“ Une jeune fille, souffrant depuis neuf ans d'un mal d'yeux que les médecins n'ont pu contrôler, a été parfaitement guérie par la puissance du Très Précieux Sang de Notre Seigneur, après une neuvaine faite en son honneur. Reconnaissance, honneur et gloire à ce Sang adorable.—La même personne remercie aussi saint Antoine, qu'elle avait prié avec beaucoup de confiance. ”

* * *

“ J'ai un petit garçon qui fut bien difficile à élever. Après une neuvaine faite au Précieux Sang, il a tellement changé qu'au bout d'un mois, il demandait et obtenait son entrée chez les Pères Rédemptoristes. ”

* * *

“ Actions de grâces au très précieux Sang pour une faveur temporelle obtenue par son intercession. ”

* * *

“ Béni soit le Sang divin pour le succès d'un procès que je lui avais confié. ”